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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
5 novembre 2024 à 18h30 

(immeuble Notre-Dame-de-la-Joie) 

Présences  Absence 

David Boucher  

Jonathan Décary  

Audrey Lapointe  

Sylvie L’Heureux  

Marinka Ménard  

Caroline Moreau  

Andréane Morissette  

Mélanie Langlois  

Florence Boisvert  

Thomas Hinse  

 

Hélène Bélisle  

Roxanne Gaudreau 

Meagan McCann  

 

 

 
 
Compte-rendu 

 

1. Présences et vérification du quorum 

Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 5 novembre 2024 

Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres;  
 

En conséquence, il est proposé par Monsieur Boucher d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 5 novembre 

2024, tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution : 24-25-12 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 24 septembre 2024  

Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du conseil 
d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 24 septembre 2024, plus de six (6) 

heures avant la tenue de la présente réunion; 

 

Il est proposé par Monsieur Décary d’adopter le procès-verbal du 24 septembre 2024 et de dispenser la 

secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de cette séance. La proposition est adoptée à 

l’unanimité. 
 

Résolution : 24-25-13 



4. Suivi au procès-verbal 

Madame Moreau mentionne que la modification aux règles de régie interne a été faite ; le membre substitut 

pourra participer aux discussions, mais ne pourra voter.  
Pour ce qui est du suivi concernant l’aménagement de la cour d’école, le matériel et modules de jeux doivent 
avoir le sceau CSA (Canadian Standards Association). 
Aussi, après vérification, les emballages du popcorn de Papa Jack ne sont pas recyclables. 
 

5. Intervention du public 

Aucun public 

6. Mot de la direction 

A l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie, les travaux pour la réfection des salles de bains devraient se terminer 
sous peu. Si tout continue à bien aller, les toilettes seraient terminées le 15 novembre. L’année scolaire est 
bien installée. Le soutien du personnel « aide en classe » est très apprécié par les enseignants. Les 
premières ventes de muffins pour les finissants sont déjà débutées dans les deux immeubles. La fête de 
l’Halloween s’est bien déroulée ; dans les deux immeubles, les membres des OPP ont organisé une danse. 
Dans les deux cas, tout s’est bien déroulé. A l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie, depuis quelques semaines, 
le projet «Lire et faire lire par les 50 ans et +» est débuté en 1re année. Il s’agit de bénévoles retraités qui 
viennent faire la lecture aux élèves. Une formation a été offerte aux bénévoles par l’organisme Lire et faire 
lire. Les bénévoles, enseignants et élèves apprécient ce moment privilégié. 
 

7. Mot de la technicienne au service de garde 

Madame Morissette mentionne que tout va bien au service de garde. Du côté de l’immeuble Sainte-Marie, 
Mme Brigitte sera de retour, à temps complet,  après le 11 novembre. Le mois de novembre sera sous le thème 
des tournois.  
L’équipe à l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie s’affère déjà aux préparatifs de Noël. Les élèves aimeraient faire 
un village de Noël en pain d’épice dans la bibliothèque. La dernière journée pédagogique s’est déroulée sous le 
thème de la science avec un invité spécial. 
 

8. Mot des enseignants 

Mme Florence mentionne que la vente de muffins est débutée, une somme de 215$ a été amassée. Une 
fatigue se fait sentir et la première étape s’achève. 
Au préscolaire, les activités de l’Halloween ont été très appréciées. La rencontre de parents s’en vient et le 
prochain thème sera l’espace. 
A l’immeuble Sainte-Marie, une marche hantée a été organisée pour l’Halloween par les élèves de 4e à 6e, en 
collaboration avec l’enseignante d’art dramatique et les titulaires. Les élèves de 4 ans cuisinent 1 fois par 10 
jours. Les élèves plus âgés font la lecture aux petits après le dîner. Tout comme à l’autre immeuble, l’aide à la 
classe est très apprécié. 
Il serait intéressant de réfléchir à des pratiques plus écologiques à l’école.  
 

9. Décisions  

9.1. Plan de lutte 2024-2025 – adoption 

Madame Moreau fait état des grandes lignes du plan de lutte et répond aux questions des membres. 
Cette résolution est proposée par Madame Langlois et approuvée par Madame Lapointe. 
Résolution 24-25-14 

 

9.2. Nouveau logo – adoption  

Madame Moreau nous fait état des avancements pour le nouveau logo. Comme ce nouveau logo sera plus 
actuel. Elle propose que ce nouveau logo devienne celui des équipes sportives et celui de l’école. 
Les membres souhaitent que le nouveau nom des équipes sportives soient les « Voyageurs » et aimeraient 



que ce choix soit validé par les membres de la communauté scolaire.  
 
Cette résolution est proposée par Mme L’Heureux et approuvée par M Hinse. 
Résolution 24-25-15 

 
9.3. Traiteur, immeuble Sainte-Marie – adoption  

Madame Moreau informe les membres de la possibilité d’avoir un service de traiteur à l’immeuble Sainte-
Marie. Elle donne les détails. Les membres exigent qu’un sondage soit réalisé afin de connaitre les 
intentions des parents. 
 
Cette résolution est proposée par Madame Ménard et approuvée par M Boucher. 
Résolution 24-25-15 

 

9.4 Campagne de financements 24-25 

 La liste des campagnes de financement est présentée et étudiée par les membres. 
 
Cette résolution est proposée par M Décary et approuvée par Madame Morissette. 
Résolution 24-25-16 

 
10. Informations  

10.1. Comité de parents CSSPO 
Monsieur Boucher nous informe que la première rencontre a eu lieu. Les règles de fonctionnement ont 
été élaborées. 

10.2. Club des petits déjeuners  
Madame Bélisle est absente. 

10.3. OPP immeuble Sainte-Marie  
Madame McCann est absente. 

10.4. OPP immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 
Le postpartum de la danse de l’Halloween n’a pas été fait encore. La soirée a été réussi, nous constatons 
que peu d’élèves dansent. L’OPP souhaite connaitre les besoins des enseignants afin de miser sur ce 
besoin pour lancer les prochaines campagnes de financement. 
 
 

11. Varia 

11.1. Plusieurs questions et commentaires sont soulevées par Mme Ménard : 

11.1.1. Elle apprécie qu’il y ait des restrictions, voir interdictions pour les élèves de jouer à des jeux en 

ligne ; 

11.1.2. En tant que représentante des élèves de 6e année, elle se questionne sur la meilleure façon de 

communiquer avec les autres parents.  

11.1.3. Elle indique que le panneau de vitesse lumineux n’est pas fonctionnel (direction rue Damas 

Perrier). 

11.2. Plusieurs questions sont soulevées par Monsieur Décary : 
11.2.1. Activités pour le 11 novembre. Des ressources sont disponibles via le Musée de la Guerre. 
11.2.2. Est-ce que nos élèves réussissent aussi bien lors du passage au secondaire ? Il entend que certains 

parents se questionnent à ce sujet. 
11.2.3. Est-ce que l’entretien ménager est plus fréquent dans les salles de bain de l’agrandissement 

compte tenu que nous avons un nombre restreint de sanitaires dû aux rénovations? 
 

12. Levée de l’assemblée 



Considérant que l’ordre du jour est épuisé, Monsieur Boucher propose la levée de l’assemblée de la séance 
ordinaire à 20h26 
 

 

 Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


